



# 宇川小学校だより



ホームページ用  
QRコード

HPアドレス <http://www.kyoto-be.ne.jp/ukawa-es/>

京丹後市立宇川小学校

令和4年10月3日(月) NO. 7

## 「チーム遠足」～よりよい活動になるように考えて～

9月30日にチーム遠足を実施しました。9月27日に実施予定でしたが天候不良のため延期、この日は天候にも恵まれ、宇川の自然の美しさやよさをより感じながら実施することができました。

全校で上野地区の海水浴場へ向かい、到着後は様々な活動を行い楽しい時間を過ごすことができました。

この取組では、子どもたち一人ひとりが主体性やかかわり合う力を伸ばしていけるよう、「話し合いながら自分たちの力やり切る」活動を考え、準備を進めてきました。具体的には低学年・中学年・高学年でそれぞれ役割をもち、みんなのことを考えたよりよい活動になるよう取り組んできました。また、教員は周りから見守り、子どもたちの主体性を尊重しながら活動を進めました。



↑低学年「昼食挨拶」



↑中学年「チーム遊び」



↑全校遊び



チームや全校での遊び、昼食やおやつの時間、自由に散策する時間などがありましたが、子どもたちが自分で判断して活動することで、自らつながり合う姿が自然に生まれていました。学習としてもとても充実したものとなりました。

今回の経験や発揮できた力を今後の学習にもつなげていけるようにしていきたいと思います。

## 一人ひとりが力を発揮し活躍できるように

充実の秋・2学期となるよう、『個の活躍する学校』を目指し、「目標を立て、その実現に向けて自分のできることを考え、努力を重ねていくこと」を大切にしながら、さまざまな取組を進めています。

### 朝会発表

「表現する力を育むこと」や「日常の学びを全校に発信すること」を目的に年間を通して各学年1回ずつ、朝会の時間を活用した発表を行っています。9月は1年生が、国語の『いちねんせい』と『なぞなぞえほん1のまき』の発表をしました。緊張している様子もありましたが、リズムや声の大きさを考えながら、動きもつけて堂々と発表できました。人前で発表する貴重な経験となりました。



### マラソン大会試走

10月5日のマラソン大会に向け、全校での試走を実施しました。目標に向けてがんばることや心の葛藤を通して、どのように取り組むのかを考える機会となっています。試走の結果をもとに改めて目標を設定し、残りの期間も力を付けていけるよう指導していきます。

マラソン大会当日は多くの方にご協力いただき、安全面や新型コロナウイルス感染症予防に配慮しながら実施します。ぜひ、子どもたちのがんばりを応援していただきますようお願いします。



## 夏休み作品展

9月12日～21日の期間に夏休み作品展を実施しました。子どもたちの夏休みのがんばりやチャレンジを垣間見る機会となったと思います。また、子どもたち同士で鑑賞を行い、よさやがんばりを見つけ合う機会となりました。お忙しい中足を運んでいただき、ありがとうございました。



### 【感想より】

- ・工夫して作っている子どもたちの作品が見れてよかったです。
- ・みんなそれぞれ頑張ってる作ったり、調べたりしていたんだなあと思い、ずっと「へえ」「ほお」「すごいなあ」と思わず声に出して見入ってしまいました。とってもよかったです。
- ・自らがそれぞれ工夫を凝らして取り組んでいたと思います。更なる今後の進展を期待します。
- ・低学年のかわいい作品から高学年の内容の濃い自由研究まで、1人1人の作品の頑張り屋アイデアに拍手です。

10月行事予定	11月行事予定
5日(水) マラソン大会 ※予備日:6日(木) 6日(木) 委員会活動〔前期最終〕 10日(月) スポーツの日 12日(水) 尿検査 13日(木) クラブ活動・低学年遊び 14日(金) 丹後学園一斉あいさつ運動 15日(土) 京丹後市小学校駅伝競走大会 20日(木) 委員会活動 27日(木) 児童総会	1日(火) 尿検査(2次) 3日(木) 文化の日 5日(土) 学習発表会〔午前〕 7日(月) 振替休業日 9日(水) ふれあい交流会〔わかあゆ〕 10日(木) 委員会活動 17日(木) 授業研究会 ※わかあゆ、1、2、3、6年 早下校 13:30 23日(水) 勤労感謝の日 24日(木) クラブ活動・低学年遊び 25日(金) なかよし交流会〔1年〕 29日(火) 職員研修会 ※早下校か時程変更の予定
<b>※行事予定は変更になる場合もあります。</b>	
PTA活動 5日(水) マラソン大会協力 28日(金) 丹後学園教育講演会 【19:30～ 於:丹後小】	PTA活動 5日(土) 家庭教育部鉢植え作業

## 丹後学園一斉あいさつ運動 (10/14)

第2回丹後学園一斉あいさつ運動を10月14日(金)の登校時に行います。

「にこちゃんはっぴーデー」として丹後学園の小中学校のPTAが一斉に実施し、地域のみなさんと児童生徒が一緒になって地域のあいさつの輪を広げる取組を行います。

第1回目は6月に実施し、児童会本部の児童が丹後中学校の生徒4名、PTA役員(本部役員、学級委員)、地域のみなさんと一緒に取り組み、あいさつの声を交わして気持ちのよい1日を始めることができました。第2回におきましても気持ちのよいあいさつを実現し、1日をスタートさせることができればと思います。

家庭や地域でもあいさつのご協力をぜひともお願いします。



↑ 第一回の様子 ↓

